

---

# Medienmitteilung

11. Mai 2020

---

## Die St.Galler Kantonalbank lanciert SARON-Produkte

**Die St.Galler Kantonalbank lanciert zwei SARON-Produkte: die SARON-Hypothek und den SARON-Kredit. Damit reagiert die Bank auf die bevorstehende Ablösung des LIBOR-Zinssatzes.**

Die SARON-Hypothek ist ein Finanzierungsmodell auf Rollover-Basis mit fester Rahmenlaufzeit. Mit dem SARON-Kredit können mittel- bis langfristige Investitionen finanziert werden. Er richtet sich an Gewerbe- und Firmenkunden.

Bis spätestens Ende 2021 wird der LIBOR als Referenzgrösse für kurzfristige Zinsen ersetzt. In der Schweiz wird der Swiss Average Rate Overnight, kurz SARON, den LIBOR ablösen. Der SARON ist ein Tagesgeldsatz und gilt somit nur für eine Zinsperiode von heute auf morgen. Er wird täglich auf dem Schweizer Geldmarkt ermittelt und basiert auf abgeschlossenen Markttransaktionen und verbindlichen Kauf- und Verkaufspreisen. Somit ist er wesentlich transparenter und erfüllt alle internationalen Anforderungen an einen Referenzsatz. Der SARON wird nach Handelsschluss durch die SIX berechnet und publiziert.

Für eine zweckmässige Zinsabrechnung werden Hypotheken und Darlehen weiterhin Zinsabrechnungsperioden von drei Monaten aufweisen. Der am Ende einer Abrechnungsperiode zu zahlende Zinssatz wird aus dem Durchschnitt der täglich aufgezinsten SARON-Sätze (SARON Compound) berechnet. Die Berechnungsmethode des «SARON Compound» wurde in Zusammenarbeit der SIX Group AG mit der Schweizerischen Nationalbank entwickelt und ist auf der Webseite der SIX einsehbar und jederzeit nachrechenbar. Für eine SARON-Hypothek resp. einen SARON-Kredit bedeutet dies konkret, dass die Höhe des Zinssatzes und damit die Höhe der zu leistenden Zinszahlung nicht mehr am Anfang der Zinsperiode, sondern erst gegen Ende der Zinsperiode festgelegt werden können.

Weitere Informationen zu den neuen SARON-Produkten: [www.sgkb.ch/saron](http://www.sgkb.ch/saron)

**Kontakt:**

Yildiz Asan  
Medienstelle  
071 231 34 24  
[yildiz.asan@sgkb.ch](mailto:yildiz.asan@sgkb.ch)

Die **St.Galler Kantonalbank AG (SGKB)** wurde 1868 gegründet und ist seit 2001 an der SIX Swiss Exchange kotiert. Der Kanton St. Gallen hält als Mehrheitsaktionär 51% des Aktienkapitals. In ihrem Heimmarkt in den Kantonen St. Gallen und Appenzell Ausserrhodan bietet sie die gesamte Palette von Finanzdienstleistungen an. Die übrige Deutschschweiz wird aktiv in den Segmenten Private Banking und Firmenkunden aus Zürich sowie der Markt Deutschland über die Tochtergesellschaft SGKB Deutschland bearbeitet. Darüber hinaus übernimmt die St.Galler Kantonalbank als Arbeitgeberin, Steuerzahlerin und Sponsoringpartnerin Verantwortung für die wirtschaftliche, soziale und kulturelle Entwicklung der Region. Das Stammhaus verfügt über Staatsgarantie sowie ein Aa1 Deposit Rating (Rating für Kundeneinlagen) und ein Aa2 Senior Unsecured Debt Rating (Rating für Obligationenanleihen) von Moody's. Weitere Informationen: [www.sgkb.ch](http://www.sgkb.ch) (Über uns)